

Regionalflughafen Paderborn: SunExpress hat heute wieder nach Antalya abgehoben

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 01. April 2022 um 07:44 Uhr

Ab Juni geht's auch wieder nach Hurghada

Regionalflughafen Paderborn: SunExpress hat heute wieder nach Antalya abgehoben

Freitag 1. April 2022 - Paderborn (wbn). Es ist eine Meldung am ersten April – aber absolut zutreffend: Einen langjährigen früheren Partner hat der Regionalflughafen Paderborn/ Lippstadt zurückgewonnen.

Um 3.40 Uhr startete die Fluggesellschaft SunExpress, ein Joint Venture von Lufthansa und Turkish Airlines, am heutigen Freitag wieder ihre Flüge nach Antalya, die ab 8. April dann täglich durchgeführt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Flughafen-Geschäftsführer Roland Hüser hieß die Crew und die Passagiere des Erstflugs auf dem Rollfeld herzlich willkommen. "Welcome back" - unter diesem Motto steht die Wiederaufnahme des Flugverkehrs nach Antalya durch die Fluggesellschaft SunExpress, die zuletzt im März 2020 von Paderborn/ Lippstadt in die türkische Metropole abgehoben hatte.

Damit steht den Urlauberinnen und Urlaubern aus der Region Ostwestfalen, Südwestfalen, Lippe und dem Weserbergland eine weitere Verbindung zu einem attraktiven Sonnenziel zur Verfügung. Ab Juni 2022 startet SunExpress in Kooperation mit Air Cairo zusätzlich nach Hurghada in Ägypten.